



Erste Hilfe Rucksäcke für die Ukraine

Eine weitere Spende über 3.500 Euro der Lions aus Dinkelsbühl für zehn wetterbeständige Erste Hilfe Rucksäcke für medizinisches Personal im Kriegsgebiet der Ukraine übergab Lions-Präsident Andreas Mack an Klaus Löffler. In Eigeninitiative entwickelte Löffler die Rucksäcke und befüllt sie fachmännisch, immer nach gleichem Schema. Sanitäter und Ärzte an der Front werden mit den Rucksäcken ausgestattet. Löffler, selbst Rettungssanitäter, organisiert den Transport des Hilfsmaterials über einen direkten Kontakt in die Ukraine, so dass die Rucksäcke dort ankommen, wo sie dringend gebraucht werden.



Lions Fördervereinsvorsitzender Jens Mayer-Eming, sein designierter Amtsnachfolger Heinz Dalhäuser, Lions Präsident Andreas Mack, die zweite Vizepräsidentin Kathrin Beermann-Jerschl, Notfallsanitäter Klaus Löffler und die erste Vizepräsidentin Stefanie Strasser freuen sich, helfen zu können.